Mercredi 1er Mars 2017 **l'union** 

#### 14 Sports

### Football/8e journée du championnat national D1/Présentation des matches en retard

# CF Mounana pour s'envoler, Akanda FC pour se relancer

G.R.M

Libreville/Gabon

ILS n'avaient pu se mesurer pour cause de matches retour des coupes africaines des clubs. Contraignant la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) à différer leurs rencontres. C'est donc aujourd'hui que le CF Mounana et Akanda FC affrontent, respectivement, le CMS et Adouma FC, au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Deux rencontres qui valent le déplacement du public, chaque équipe ayant l'ambition d'empocher les trois points de la vic-

A commencer par le CF Mounana. Si une contreperformance ne lui fera pas perdre la tête du classement, il n'en demeure pas moins qu'un succès cet après-midi (16 heures) permettrait au champion en titre, leader avec 22 unités au compteur, de creuser l'écart sur son dauphin Mangasport (19 points). Cela, avant le choc de la 10e levée contre l'USB. Le CMS rêve aussi d'une victoire. D'autant qu'elle lui permettra de remonter au moins au cinquième rang classement. Pour parvenir à leurs fins, Mounaet Cémésiens s'appuieront sur les éléments qui leur ont permis de venir à bout, respectivement, de Missile FC et du FC 105, sur le score identique de 2-0. Notamment en attaque. Registre dans lequel les poulains de Sosthène Yala semblent mieux armés, avec Diallo Mallet, meilleur artificier (9 buts) du National-foot 1. Adouma FC comptera également sur son meilleur buteur, Michel Stéphane Manime Youri, pour espérer triompher d'Akanda FC et, ainsi, distancer un peu plus les équipes de la zone rouge. La défaite, dimanche dernier, dans le derby de Lambaréné face au Stade migovéen (0-1) ne lui a cependant pas permis de bien préparer son déplacement à Libreville. Idem pour son adversaire du jour, nettement défait (3-1) à Moanda

par Mangasport, samedi

dernier.

La réaction de l'équipe du nord de la capitale gabonaise est attendue face promu. D'autant qu'une victoire la propulsera automatiquement à la troisième place du championnat.

Sur le papier, l'opposition est a priori déséquilibrée. Mais gare à l'excès d'assurance.

Dieudonne Koume (g) et son équipe, le CF Mounana, ont l'occasion de creuser encore l'écart face à Lozo Sport.



## Première journée du championnat national U 17/Poule C

## Mikanda FC bombe le torse et AS Diba marque des points

F-K-O.M

Tchibanga/Gabon

Ces deux équipes occupent, respectivement, les première et deuxième places de la poule C. Grâce à de nombreuses individualités, leur confrontation, lors de la 2e journée, pourrait donner l'occasion à l'une d'elles de prendre la distance au classement.

**GRÂCE** à ses six buts inscrits face au lycée Gouyteron de Gamba, samedi dernier, au stade Dialogue de Tchibanga, Mikanda FC a donné le ton et pris les commandes du groupe C. Sans coup férir, les joueurs de l'équipe de Tchibanga



Un joueur de Gouyteron tente d'amorcer une offensive.

ont largement dominé de bout en bout. leurs adversaires (6-0). Ce résultat, plutôt logique, est le fruit d'une rencontre bien maîtrisée

La victoire de Mikanda FC de Tchibanga est, il est vrai, celle de tout un groupe, mais elle est sur-

Une phase du match AS Diba (Oyem)-Bourgeons (Mouila).

tout à mettre à l'actif d'Engonga (1ère minute), Mboumba Mfoulou (31e), Mouity Nzamba (39e), Nziengui Nguema (56e

> ron de Gamba. Pour leur première sor-

penalty),

Koumba (60e ) et de

Geortin Koumba (74e),

qui ont tonné du tournis

à la défense perméable

des lycéens de Gouyte-

tie dans une compétition officielle, les Marigovéens garderont un souvenir triste de ce match. Cette lourde défaite est aussi le prix de l'inexpérience de cette jeune formation, qui regorge pourtant de quelques joueurs talentueux.

En clôture de cette première journée, quelques athlètes ont fait bonne impression, AS Diba d'Oyem, entraînée par Arthur Ebolo Obiang, a été plus réaliste que le Temple sportif de Bourgeons de Mouila (2-0). Au-delà du score, somme toute logique, il y a de la matière pour la Direction technique nationale et le comité de supervision, représentés par Pierre Mfoumbi.

### **Droit au but**

## Comme une odeur de magouille!

EN passant du statut d'amateur à celui de professionnel, on pensait que notre National-Foot 1 allait gagner en qualité. On pensait également que ceux qui gèrent ce critérium d'élite, mais aussi les clubs allaient désormais faire preuve de rigueur et que la complaisance n'aurait plus droit de cité.

commencer par le premier d'entre eux, ont mis d'énormes moyens financiers pour l'aboutissement de ce grand projet porteur, pour qu'enfin notre football ne soit plus géré à la petite semaine, et sorte des sentiers battus.

Mais hélas, la manne providentielle a plutôt aiguisé les appétits et rendu impotente une Ligue nationale de football (Linaf) de plus en plus repue et obèse. Et qui, en plus, fait dans la... complaisance. Cette même manne a également poussé certains responsables de clubs à se comporter comme des esclavagistes des temps mo-

dernes, de petits nababs équatoriaux. Qui trouvent un immense plaisir à humilier les principaux acteurs que sont joueurs et leurs encadreurs.

Jugez-en vous mêmes. Le week-end dernier, les joueurs de Port-Gentil FC (POG FC) ont décide de ne pas jouer contre le Stade Mandji lors de la 9e journée du championnat. Ils exigeaient d'abord le paiement de plu-Seulement, cette grève tombait au plus mauvais moment pour les responsables de cette équipe.

En effet, POG FC ayant encaissé un forfait à la 8e journée, un second forfait d'affilée aurait entraîné un forfait général. Et adieu l'oseille. Pour contourner la difficulté, nos sources indiquent que les responsables de POG FC auraient négocié avec les joueurs d'une équipe de D3 de l'Ogooué-Maritime, appelée Onze Etoiles. Ce sont ces joueurs qui auraient été alignés en lieu et place des vrais joueurs de POG FC. Et en guise de licences, ils auraient présenté qui,

une carte scolaire, qui une carte nationale d'identité.

Si par cette entourloupette, POG FC a évité le forfait, il a, en revanche, essuyé une cuisante défaite 6 buts à 2. La question qui se pose est celle de savoir pourquoi le commissaire du match, Fernand Yeno, qui représente la Linaf a laissé le match se jouer sans les licences. Si on était en début de saison, on pourrait peut-être comprendre que les licences n'étaient pas prêtes. Encore qu'à ce niveau, la Linaf est tenue de produire une liste de joueurs qualifiés.

POG FC n'est d'ailleurs pas le seul à avoir usé d'un tel procédé. Il se susurre également dans la capitale économique, où les langues se délient, qu'Olympique de Mandji aurait fait voyager des joueurs non licenciés à Lastoursville, où il a été atomisé par Lozo Sport 5 buts à 0.

Voici deux faits qui font désordre et que la Linaf devrait régler, au risque de sombrer dans le discrédit.

Par J. NGOM'ANGO

#### Bon à savoir

Doré

#### Football

Les matches en retard de la 8e journée comptant pour la phase aller du National Foot 1, saison 2016-2017 se jouent ce mercredi 1er mars 2017 au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS).

14H00 : Akanda FC vs Adouma FC 16H00: AO C.M.S vs CF Mounana

27e édition de la Coupe de la coopération nippo-gabonaise, ce samedi 4 mars 2017, au gymnase d'Oloumi. Une quinzaine de clubs issus des ligues de l'Estuaire, de l'Ogooué-Maritime et du Haut-Ogooué, sont attendus.

•En prélude à l'élection du bureau provincial de la Jeunesse de l'Estuaire, prévu le 09 mars prochain, il est demandé aux personnes désireuses de postuler à la présidence dudit bureau de déposer à la direction provinciale de la Jeunesse et des Sports, sise en Ntoum, leur dossier au plus tard le 07 mars.

Le dossier devra comprendre les éléments ci-après : une lettre de candidature ; un curriculum vitae ; une copie d'acte de naissance légalisée. En sus, tout candidat doit remplir les critères suivants : être de nationalité gabonaise ; être âgé de 18 à 30 ans ; être membre affilié au Conseil national de la Jeunesse ; avoir obtenu mandat du bureau directeur de son association.